

令和6年3月29日

各 位

グランディハウス株式会社
代表取締役社長 林 裕朗

ネーミングライツ・パートナーについてのお知らせ

当社は、令和6年3月27日より佐野新都市中央公園ネーミングライツ・パートナー企業となり、同公園名を「グランディ新都市セントラルパーク」と命名しました。

由来といたしましては、商業施設が多く利便性が高い住宅地として成長を続ける新都市エリアの都市型公園として、人々の憩いの中心（central）の場として更なる成長を期待し名付けさせていただきました。更に、新たなシンボルとなり得る本公園に当社の名称を入れさせていただくことで、これからも佐野市内において最良な街・住まいづくりを続けるという決意を表しています。

同公園は佐野市が廃止した一般廃棄物最終処分場跡地 3.2 ヘクタールを活用し、芝生公園や多目的広場、スポーツ広場、複合遊具施設など様々な年代の方が楽しめる市民の憩いの場として機能するだけでなく、災害時に住民の一時避難場所として活用できる様々な防災設備を備えた、市内初の公園施設となっております。

詳しくは下記「佐野市ホームページ」をご覧ください。

<https://www.city.sano.lg.jp/soshikiichiran/toshi/toshiseibika/oshirase/22839.html>

令和6年3月27日に佐野新都市中央公園開園式典にネーミングライツ・パートナー企業として出席いたしました。



▲金子 裕 佐野市長はじめ、工事関係企業など様々な方がご出席されました。

以上

<本件に関する問い合わせ先>

グランディハウス株式会社 広告企画部 TEL 028-650-7793